
Herr Hörst berichtet, dass er an einer Tagung zum Regionalentwicklungskonzept teilgenom-
men hat und hierüber in der nächsten Sitzung einen Vortrag halten wird. 


